

happython.com 😊

Ce qui me rend heureuse, c'est Non, ce n'est pas d'entendre je suis bête avec toutes les variantes possibles, mais c'est de répondre à tous les coups, chaque fois que je l'entends : mais non, tu n'es pas bête ! Le plus fantastique, c'est que ce sont souvent les personnes les plus intelligentes qui vous annoncent qu'elles sont bêtes ! (Mais non, vous n'êtes pas bêtes !) Et pour finir ce paragraphe, ce qui me rend heureuse, c'est de voir que, petit à petit, ces gens intelligents prennent l'habitude et s'autocorrigent ! Avis aux gens intelligents !!!